



SHARDA AYOTTE-O'CONNOR

DIRECTRICE DU YUKON POUR JEUNES PRIS EN CHARGE CANADA

Salut! Je m'appelle Sharda Ayotte-O'Connor. Je suis heureuse d'être une représentante au sein du Conseil national des défenseurs des jeunes pris en charge.

J'apporte des connaissances et une expérience approfondies à mon rôle au sein du Conseil national. Je suis actuellement directrice du Yukon pour Jeunes pris en charge Canada (Youth in Care Canada, YICC). Au YICC, j'ai eu l'occasion de contribuer à des projets et comités internes et externes qui produisent des travaux inspirants, comme le rapport sur les Normes équitables de transition vers l'âge adulte pour les jeunes pris en charge. J'ai également temporairement assumé le rôle de vice-présidente pour aider au recrutement du conseil d'administration à un moment où YICC se prépare à augmenter ses activités et ses projets en 2022.

Le travail que j'ai vu faire par les défenseurs des jeunes pris en charge, la collaboration et le partage, me donne confiance en de meilleures conditions pour les futurs jeunes pris en charge. Je pense qu'il est important de transmettre ce sentiment d'espoir et de connexion afin qu'il puisse se multiplier.



“Je suis inspirée par la résilience que j'ai vue chez des gens qui viennent de tous les horizons. Créer des espaces protégés pour partager nos histoires rend possible des transformations impossibles.”

Dans mon temps libre, je travaille à la revitalisation des langues autochtones dans une communauté éloignée du Yukon. J'adore les montagnes, travailler avec les Aînés et les enfants et partager de nouvelles cultures à travers la langue.

À PROPOS DE JEUNES PRIS EN CHARGE CANADA (YOUTH IN CARE CANADA, YICC)

Jeunes pris en charge Canada (Youth in Care Canada, YICC) est un organisme caritatif national qui existe depuis 1985. Il est dirigé par et pour les jeunes et les anciens pris en charge des autorités de protection de l'enfance de partout au Canada. La mission du YICC est d'exprimer les opinions et les préoccupations des jeunes et des anciens pris en charge, d'aider et de soutenir le développement de réseaux de jeunes pris en charge provinciaux/territoriaux et d'engager les jeunes dans des initiatives de recherche et d'élaboration de politiques.

Apprenez-en plus sur Jeunes pris en charge Canada (Youth in Care Canada, YICC) [ici](#).